

Résolu: Que le surintendant fasse exécuter un nouvel essai de ladite pompe par MM. Thos. Hall et le professeur Durley, du Collège McGill.

Ajournée à mardi, le 23 du courant.

F. DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 24 novembre

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Couture, Turner, Dagenais, Nault.

1.—Le surintendant soumet le résultat de l'épreuve de la pompe à turbine No 5, faite par le professeur Durley et M. Hall suivant les ordres donnés par la Commission à la dernière séance. Il informe la Commission que l'épreuve a dû être suspendue après une course de 13 heures à cause d'une rupture survenue dans une conduite de 30 pouces, sur la rue Saint-Antoine. Que l'épreuve durant les 13 heures confirme le résultat obtenu dans les épreuves antérieures, tel que démontré par le rapport des experts ci-dessus.

Résolu: De payer à la "John McDougall Cal. Iron Works Co." le bonus de \$10,000, suivant les termes du cahier des charges et du contrat, le tout sauf l'approbation des avocats de la Cité. Aussi de demander aux avocats de la Cité s'il est nécessaire de présenter au Conseil un rapport avant de payer ce bonus.

2.—Soumise et lue une lettre de M. P. McGovern demandant le paiement final et le remboursement du dépôt qu'il a fait avec son contrat pour la construction de la nouvelle conduite qui est maintenant terminée

Résolu: Sur recommandation du surintendant de payer à M. McGovern la somme de \$28,658.31 acompte sur son contrat, sujet à une déclaration écrite des avocats du Greffier et du Contrôleur de la Cité, à l'effet qu'ils n'ont reçu aucune réclamation contre M. McGovern, autre que celle de \$1,000 réclamée par M. Lepage, laquelle somme est retenue à cause de cette réclamation ainsi qu'un montant de \$2,000 retenu à la demande du surintendant pour les raisons mentionnées dans son rapport.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de rembourser à M. P. McGovern son dépôt de \$50,000 retenu en rapport avec son contrat pour la nouvelle conduite maintenant terminée.

Le surintendant informe la Commission qu'il a introduit l'eau dans la nouvelle conduite et que les résultats ont été aussi satisfaisants qu'il s'y attendait, sous tous les rapports.

3.—Lue une lettre du docteur DeMartigny déclarant que la santé de M. J.-W. O'Neil est précaire et conseillant de lui accorder un congé.

Résolu: D'accorder le congé demandé, et d'autoriser le surintendant à employer quelqu'un pour remplacer M. O'Neil pendant son absence.

4.—Soumise et lue une requête du docteur A.-J. Vallier, demandant qu'une conduite-maîtresse soit posée dans la rue Masson, à Rosemont, entre la 8ème et la 9ème avenue. La aussi un rapport du surintendant déclarant qu'il a besoin d'un crédit de \$5,000 pour la pose de ladite conduite.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$5,000 pour poser ladite conduite, suivant le rapport du surintendant.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 25 novembre

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, président, Lavallée, Leclaire, Stearns, McKenna, Resther.

Resolved: That the Superintendent have another test of the pump made by Messrs. Thos. Hall & Professor Durley of McGill College.

Adjourned until Tuesday, the 23rd instant.

F. DOWD,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 24th November.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Couture, Turner, Dagenais, Nault.

1.—The Superintendent submitted the results of the test of No. 5 turbine pump, made by Professor Durley and Mr. Hall as ordered by the Committee at the last meeting. He informed the Committee that the test had to be stopped after 13 hours run on account of a break in the 30" main in St. Antoine street. That the test for the 13 hours confirmed the results, as shown by the report of the above experts.

Resolved: To pay the John McDougall Cal. Iron Works Co the \$10,000, bonus in accordance with the terms of the specifications and contract, the whole subject to the approval of the City Attorneys. Also to ask the City Attorneys if it is necessary to report to Council in order to pay the said bonus.

2.—Submitted and read a letter from Mr. P. McGovern, asking for the final payment and the return of his deposit in connection with his contract for the new conduit now completed.

Resolved: On the recommendation of the Superintendent to pay Mr. McGovern, the sum of \$28,658.31, on account of his contract, subject to a written declaration from the City Attorney, City Clerk and City Comptroller to the effect that no claims have been received by them against Mr. McGovern other than the \$1,000, claimed by Mr. Lepage, which sum is retained in connection with said claims as also a sum of \$2,000, retained at the request of the Superintendent as set forth in his report.

Resolved: To report to Council recommending that Mr. P. McGovern be refunded his deposit of \$50,000, retained in connection with his contract for the new conduit now completed.

The Superintendent informed the Committee that he had let the water into the new conduit and the results had come up to his expectations in every respect.

3.—Read a letter from Dr. DeMartigny stating that Mr. J. W. O'Neil is in poor health and advising that he be granted leave of absence.

Resolved: To grant the desired leave of absence, and that the Superintendent be authorized to employ some one to replace Mr. O'Neil while absent.

4.—Submitted and read a request from Dr. A. J. Vallier, asking that the main pipe be laid in Masson street, Rosemont, between 8th and 9th Avenues. Also read a report from the Superintendent stating that he will require an appropriation of \$5,000 to lay the above main pipe.

Resolved: To report to Council, asking for an appropriation of \$5,000 to lay the above main as per the report of the Superintendent.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 25th of November.

Present: Ald. Lévesque, chairman, Lavallée, Leclaire, Stearns, McKenna, Resther.